

Medien-Akkreditierungsbestimmungen 2026

Ski-Weltcup Adelboden AG | Internationale Adelbodner Skitage

(untenstehend Ski-Weltcup Adelboden genannt)

1. Anmeldung

Die **Online-Akkreditierung ist offen vom 22. Oktober bis 15. November 2025**. Nachmeldungen sind nicht möglich. **Unterkünfte müssen bis am 15. November 2025 reserviert werden.**

2. Voraussetzungen

Voraussetzungen zur Akkreditierung sind:

- ein gültiger **Presseausweis**,
- die **Vertretung eines anerkannten Mediums**

Die Leitung des Media Centres behält sich vor, Einschränkungen oder Ausnahmen darüber zu machen. Die Entscheidung über Ihre Akkreditierung liegt beim Ski-Weltcup Adelboden. Im Zweifelsfall ist eine unterschriebene Bestätigung vom Chefredakteur vorzulegen. Insbesondere unterliegen TV / Film / Multimedia besonderen vertraglichen Grundlagen (siehe Absatz 4 und 5).

3. Akkreditierungsausweis

Der offizielle Akkreditierungsausweis für den Ski-Weltcup Adelboden berechtigt zum Zutritt in das Veranstaltungsgelände und die ausgewiesenen Bereiche. Der Ausweis ist nicht übertragbar und muss jederzeit sichtbar getragen werden. Für den Inhaber gelten die Bedingungen und das Reglement der FIS Wettkampfordnung und des FIS Weltcupreglements, sowie die Zutrittsordnung des Veranstalters. Für die «On-Course»-Akkreditierung für Fotografierende auf der Rennstrecke gelten zusätzlich die Pistenrichtlinien der FIS. Den Anweisungen der Jury sowie des Aufsichts- und Sicherheitsdienstes ist unverzüglich Folge zu leisten. Die Medienschaffenden übernehmen die volle Verantwortung für allfällige erlittene Verletzungen oder Schäden an ihrer Ausrüstung.

4. TV / Film / Multimedia

Internationale TV-Stationen/Medien

Infront Sports & Media AG ist Inhaber der internationalen Multimedia-Rechte dieser Veranstaltung. **Internationale Fernsehanstalten und Produktions- und Internetgesellschaften benötigen eine Drehgenehmigung von Infront. Dies gilt auch für bewegte Bilder mit oder ohne Ton für eigene Webseiten.** Für die Drehgenehmigung kontaktiere bitte:

Infront Italy S.p.A.

Federico Margini | E-Mail: fis_alpine_wc@infrontsports.com |

Mobile: +39 345 665 95 37

Schweizer TV-Stationen/Medien

Die Schweizer Broadcasting Corporation (SRG SSR) besitzt die nationale Multimedia Rechte an dieser Veranstaltung. **Schweizerische Fernsehanstalten, Produktions- und Internetgesellschaften benötigen für eine Akkreditierung zwingend eine Drehgenehmigung der SRG SSR.** Die Bewilligung muss mindestens 72 Stunden vor Beginn der Veranstaltung schriftlich bei der SRG SSR eingeholt werden:

SRG SSR | Business Unit Sport

Stefan Rohrer | Fernsehstrasse 1-4 | 8052 Zürich

E-Mail: stefan.rohrer@bus.srg.ch | Tel: +41 58 135 07 39

Broadcast Declaration

- Videoaufnahmen (eigene sowie von Dritten) des Wettkampfgeschehens (Rennstrecke, Schanze, Halfpipe, Slope-Style-Course, etc. von der Warm-Up-Area bis und mit der Finish-Area) in der Zeit von Beginn des offiziellen Programms am Wettkampftag (Qualifikation, Streckenbesichtigung, Warm-Up, etc.) bis und mit Flower-Ceremony dürfen nicht gemacht oder publiziert werden;
- Die Publikation von Videoaufnahmen aller anderen Aktivitäten und Areale rund um das Wettkampfgeschehen sind erlaubt;
- Unilaterale/eigenproduzierte Interviews aus Zielraum/Mixed Zone dürfen nach der Flower Ceremony auf den eigenen Plattformen publiziert werden, sofern sie nicht das Wettkampfgeschehen im Hintergrund zeigen. Vor der Flower Ceremony darf der Ablauf im Zielraum/Mixed Zone (Interviews bei TV-Stationen etc.) unter keinen Umständen beeinträchtigt werden.
- Anderslautende Vereinbarungen zwischen der unterzeichnenden Partei, Swiss-Ski, SRG (Business Unit Sport) und/oder Infront gehen dieser Deklaration vor.
- Durch die Annahme dieser Akkreditierung stimme ich ausdrücklich zu, dass Fotos, Videos oder andere Medien, auf denen ich zu sehen bin, zu Werbe- oder Dokumentationszwecken im Zusammenhang mit der betreffenden Veranstaltung verwendet werden dürfen.

Frequenzkoordination

Um allen Nutzenden von drahtlosen Geräten eine hohe Betriebssicherheit zu ermöglichen, übernimmt SRF im Auftrag des Veranstalters die Frequenzkoordination für das Ski Weltcup Adelboden 2026. Sämtliche Nutzenden müssen deshalb im Vorfeld ihre drahtlosen Geräte in der [WebApp FreqCoord](#) registrieren. Ohne Anmeldung ist der Einsatz drahtloser Geräte nicht möglich. Anmeldefrist: bis 28.12.2025

5. Multimedia

Bilder und Texte über die Veranstaltung können durch das akkreditierte Medium im Internet oder anderen Multimedia Diensten veröffentlicht werden. Für **bewegte Bilder** (mit oder ohne Ton) gilt Absatz 4.

6. Hinweise

Aus Sicherheitsgründen ist **der Einsatz von Drohnen/Multikoptern** anlässlich des Ski-Weltcups Adelboden und während der Startnummernauslosungen **strengstens untersagt**.

7. Sanktionen

Den Anordnungen des Aufsichts- und Sicherheitsdienstes ist unverzüglich Folge zu leisten. Eine Missachtung der Medien-Akkreditierungsbestimmungen oder der Missbrauch von Zutrittsberechtigungen führt zum sofortigen Entzug der Akkreditierung und wird geahndet.

8. Bestätigung / Unterschrift

Ich bestätige hiermit, die Medien-Akkreditierungsbestimmungen zur Kenntnis genommen zu haben:

Vorname

Medium

Datum

Name

Mobile

Unterschrift

Bitte bringen Sie dieses Formular zur Akkreditierung ins Media Centre mit. Vielen Dank!

Media accreditation terms 2026

Ski-Worldcup Adelboden AG | International Adelboden Ski Days

(hereinafter referred to as Ski World Cup Adelboden)

1. Registration

The **online accreditation system is open from October, 22 till November 15, 2025**. Late registrations are not possible.

If you **require accommodation, please register by November 15, 2025**.

2. Requirements

In order to qualify for accreditation, you must:

- **hold a valid press card,**
- **represent a recognised media outlet**

The management of the Media Centre reserves the right to enforce other restrictions or make exceptions to the above requirements. Ski World Cup Adelboden is responsible for reaching a decision on your accreditation. In the event of any doubt, a confirmation statement signed by the Chief Editor will be requested.

TV / film / multimedia applicants are subject to specific contractual requirements.

3. Accreditation pass

The official accreditation pass for the Ski World Cup Adelboden entitles you to access the event venue. The pass is non-transferable and must be always worn visibly. The holder of the pass is subject to the conditions and regulations of the FIS competition rules and the FIS World Cup regulations, as well as the access rules of the event organiser. The "On-Course" accreditation for photographers on the racecourse is subject to the FIS piste guidelines. All instructions given by the jury and supervisory/security staff must be followed immediately.

Media representatives take full responsibility if he/she sustains any injury or any damage to his/her equipment.

4. TV/film/multimedia

International TV stations/media

The Infront Sports & Media company owns the international multimedia rights to this event. **International television broadcasters and production and internet companies must obtain a recording permit from the Infront Sports & Media company.** The same applies for film and sound recordings intended for your own websites. To obtain the permit please contact:

Infront Italy S.p.A.

Federico Margini | E-Mail: fis_alpine_wc@infrontsports.com |

Mobile: +39 345 665 95 37

Swiss TV stations/media

The Swiss Broadcasting Corporation (SRG SSR) owns the national multimedia rights to this event. **Swiss television broadcasters, production and internet companies must obtain a recording permit from SRG SSR in order to get accredited.** Permission must be obtained in writing from SRG SSR at least 72 hours before the start of the event::

SRG SSR | Business Unit Sport

Stefan Rohrer | Fernsehstrasse 1-4 | 8052 Zürich

E-Mail: stefan.rohrer@bus.srg.ch | Tel: +41 58 135 07 39

Broadcast Declaration

- No footage (own or 3rd party) from the official competition venues (e.g. race course, ski jumping hill, half-pipe, slope-style course, from the warm-up area up to and including the finish area, mixed zone) in the period from the start of the official programme on the competition day (qualification, inspection, warm-up, etc.) up to, and including, the flower ceremony may be filmed or published on any platforms.
- Publication of footage of all other activities and areas around the competition is allowed.
- Unilateral/self-produced interviews in the finish area/mixed zone may only be published after the flower ceremony on own individual platforms, provided no competition is visible in the background. Before the flower ceremony, the activities in the finish area/mixed zone (interviews with TV stations etc. may not be affected under any circumstances).
- Agreements to the contrary between the undersigned party, Swiss-Ski, SRG (Business Unit Sport) and/or Infront take precedence over this declaration.
- By accepting this accreditation, I expressly agree that photos, videos or other media in which I can be seen may be used for promotional or documentary purposes in connection with the event in question.

Frequency Coordination

To ensure high operational reliability for all users of wireless devices, SRF will take over the frequency coordination for the Ski World Cup Adelboden Race 2026 on behalf of the event organizer. Therefore, all users must register their wireless devices in the [WebApp FreqCoord](#) in advance. Without registration, the use of wireless devices is not possible. Deadline: 28 December 2025

5. Multimedia

Images and text of or relating to the event may be published online or via other multimedia services by the accredited media outlet.

Any **film recordings** (with or without sound) are subject to the rules set out in section 4.

6. Notes

For safety reasons, **the use of drones/multicopters** at the Ski World Cup Adelboden and at the starting bib draws is **strictly prohibited**.

7. Sanctions

Instructions given by supervisory and security must be followed immediately. Any breach of the media accreditation terms, or misuse of access rights will result in the immediate withdrawal of your accreditation and in sanctions being imposed.

8. Confirmation/signature

I hereby confirm that I have read and understood the media accreditation terms:

First name

Last name

Media outlet

Mobile no.

Date

Signature

Please present this form at the Media Centre to obtain accreditation. Thank you!